
1,537人、夢ふくらむ新たな門出
令和３年 上田市成人式
代表者による式典を開催
　５月１日㈯、サントミューゼにて代表者による成人式が開催されました。
　本来であれば、新成人1,537名（該当者）が市内７会場にて式典を開催する予定でしたが、
新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、やむを得ず、代表者のみの成人式に変更し、
新成人向けに式典の様子を動画で限定配信しました。
　実行委員会の皆さんが、全ての新成人の皆様の思いを受け、堂々と式に臨んでいました。

※撮影時以外はマスクを着用し、新型コロナウイルス
　感染症対策を徹底して開催しました。

式典の様子をご覧いただけます。
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ハ タ チ

0の誓い 新成人に、夢や目標を教えてもらいました。

Q1 　実行委員長として、成人式を迎えた感想を
教えてください。
A1 　新成人のためになんとか開催してあげたい
という大勢の方の思いが伝わりました。代表者だけ
にはなりましたが、開催できたのはすごく大きかった
と思います。
　ビデオメッセージを作るなど工夫する中で、メールや
SNSなどで先生方とたくさんのお話ができました。
大変でしたが、いろんな方と関わることができて
良かったです。
Q2 　会場に来られなかった方へ伝えたいことは？
A2 　先生と会いたかったし、みんなでお酒を飲ん
だりしてワイワイしたかったですが、「あの時はあんな
だったね」と会話できる日を楽しみに待っています。
Q3 　どのような成人になりたいか教えてください。
A3 　音楽の先生になって音楽の楽しさを教える
のが私の夢です。
　コロナの関係で歌うことは嫌がられてしまうの
ですが、音楽を聴くだけでも勇気が湧いてくるとか、
そういうよさを研究して、伝えたいと思っています。
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Q1 　成人式を迎えた感想を教えてください。
A1 　未来がわからない中、何度も延期になって
しまいました。
　本当はみんなで集まったりしたかったですが、
仕方ないですよね。悲しいです。
Q2 　実行委員長として、いままでを振り返っての
感想をお願いします。
A2 　公民館などに集まって会議をしたり、L

ラ イ ン

INE
で意見を集めたりしました。意外と意見が出な
かったのが大変でしたが、実行委員長として責任感を
育むことができたかなと思います。
Q3 　会場に来られなかった方へ伝えたいことは？
A3 　みなさんの代表として、今回実行委員長を
やらせていただきました。
　最後に僕から一言「自分の人生を愛せ。」
　自分の愛した人生を歩んでほしいと思います。
Q4 　どのような成人になりたいか教えてください。
A4 　成長を続けて誇りをもって生きていけるように
したいです。

実行委員長インタビュー
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